



Nahle le saca cuerpo entero a Gutiérrez Luna en la carrera por Veracruz

La carrera por la gubernatura de Veracruz ya comenzó con la elección de delegados de Morena en las elecciones de este fin de semana. Dos grupos disputan la gobernanza del estado: uno encabezado por la secretaria de Energía, Rocío Nahle, y otro por el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.



Los morenistas se disputan la posibilidad de abanderar al partido guinda en las elecciones estatales de 2024 que sucederá al de su compañero y actual gobernador de la entidad, Cuitláhuac García.

Esto tres personajes están involucrados en la información que exponemos este día. Gutiérrez Luna señaló al gobernador de Veracruz de inmiscuirse en el proceso para elegir a los consejeros nacionales de Morena.

Ante lo que consideró una imposición, podría pronunciarse sobre las irregularidades de las elecciones del pasado fin de semana. Según informó Político MX, el diputado no logró colarse a la lista de aspirantes que competirán por el cargo de consejero nacional de Morena en ese estado.

Ahora bien, dejando de lado que el grupo de la Secretaría federal aventaje en las elecciones de consejeros en el partido guinda, el tema se desarrolla en medio de un debate en el Congreso de Veracruz sobre la llamada "Ley Nahle".

La iniciativa que Morena quiere hacer aprobar en el Congreso versa sobre los derechos adquiridos por los ciudadanos veracruzanos, sobre todo en sus derechos políticos. El caso involucra directamente a la secretaria, pues se pretende que pueda evadir el



requisito para ser gobernador de esa entidad: ser veracruzano o veracruzana de nacimiento.

La iniciativa de Morena quiere adicionar la fracción III al Artículo 11 de la Constitución Política del Estado de Veracruz que “son veracruzanos las o los mexicanos nacidos fuera del territorio del estado, con hijos veracruzanos o con una residencia efectiva de cinco años en territorio veracruzano”.

Cabe recordar que la secretaria Norma Rocío Nahle García nació en Río Grande, Zacatecas, el 14 de abril de 1964, por lo que, con la legislación vigente, no podría acceder al cargo público al que aspira.

<https://www.ejecentral.com.mx/nahle-le-saca-cuerpo-entero-a-gutierrez-luna-en-la-carrera-por-veracruz/>